

NUESTRA SEÑORA DE LA O (174)

DOMINGO TERCERO DE ADVIENTO (A) 12-12-2010



Domingo de la "esperanza" de "la espera con María". Celebraremos la fiesta de nuestra patrona NUESTRA SEÑORA DE LA O (DE LA ESPERANZA) el próximo día 18, dentro de esta misma semana. Ya hizo tres años el 8 de diciembre pasado que "disfrutamos" de la imagen nueva de la Virgen con la advocación de la titular y que nos ha ayudado y nos ayuda a comprender y vivir mejor nuestro adviento acompañando a María, y de su mano llegaremos a Jesús (A JESUS POR MARÍA), como Juan el Bautista orienta a sus seguidores también hacia Jesús.

Y ésta es la señal: "los ciegos ven, los sordos oyen, los inválidos andan, los leprosos quedan limpios, los muertos resucitan y a los pobres (a nosotros) se nos anuncia la Buena Noticia (que eso es lo que quiere decir la palabra EVANGELIO).

Esperanza que nos ha de llevar a la ALEGRÍA.

30 niños tenemos en catequesis repartidos en 7 grupos. Nuestra gratitud a las catequistas que ya lo han dejado (por diversos motivos), a las nuevas que se han incorporado, y a las que permanecen y, todas ellas, con nueva ilusión. Tiene su mérito (Dios lo sabe) el hacerlo y el hacerlo tan bien. Gracias en nombre de la comunidad.



13 de DICIEMBRE: SANTA LUCÍA

Lo de la violencia de género no es nuevo por más que los medios de comunicación de hoy tanto lo resalten. Lucía, una bella joven que renunció a sus riquezas en favor de los pobres y del amor de su novio por el amor a Dios. Y esto último fue lo que le llevó al martirio denunciada por su pretendiente movido de venganza.

Al parecer, Lucía tenía unos bellos ojos que era lo que más encandilaba a su prometido y esto le ha hecho ser patrona especial de modistas, sastres... de los que están más expuestos a perder vista. Y de ahí el dicho popular: "que Santa Lucía te conserve la vista".

Muy famosa en Italia (nació en Siracusa) sólo la ciudad de Roma llegó a contar hasta con 20 iglesias a ella dedicadas.



FIESTA DE LA VENDIMIA

"PRIMERA FIESTA DE LA VENDIMIA"

Aunque parezca extraño, tuvo lugar en El Cubo el pasado 2 de Octubre, para más abundancia, día de los Angeles Custodios, y en Ituero, donde están las viñas.

Unos días antes se dió el pregón:

"De parte de Ezequiel de Ituero se hace saber: que el próximo sábado, 2 de Octubre, desde primera hora de la mañana... está todo el pueblo invitado a vendimiar en mi viña, indicando a los participantes que no han de llevar comida ni postre, que todo corre a cuenta de la organización."

Y llegado el día y hecho el recuento, se presentaron hasta 40 jornaleros y que, con ser tantos, en menos de cuatro horas dieron cuenta de la labor.

Se acarrearon a la bodega, fueron prensadas, probado el mosto, y allí quedó el líquido elemento esperando pase el tiempo y se convierta en rico vino.

A mediodía, comida: muy buen cocido de garbanzos, buena carne con buen vino de propia cosecha del año anterior y de postre... (aquí me recuerda el dicho: eres más bobo que Abundio que fue a vendimiar y llevaba uvas de postre), de postre, uvas las recién cogidas y otras cosas.

Y, a continuación, música, cantos, bailes y hasta una tuna debidamente vestida de tal amenizando la reunión.

Quienes participaron lo pasaron en grande hasta el punto de que ya se han "apuntado" y han sido "contratados" para el año que viene.

Y así fue la "primera fiesta de la vendimia" que ha tenido lugar en El Cubo el pasado 2 de Octubre, día de los Angeles Custodios.

En la colecta del DOMUND del pasado 24 de Octubre se recaudaron más de 1.500 Euros, cantidad bastante similar a la del año pasado.

Y es que la SOLIDARIDAD no le ha entrado la "corcoma" de la crisis antes por el contrario se le hace frente con la generosidad. Gracias a todos en nombre de los misioneros y de la Iglesia.

En la foto de familia de la hoja nº 173 parece ser que hay una "trampa". Adivina cuál es...



DON HILARIÓN MONTERO TAPIA (4)

Los datos de que (por el momento) disponemos, aunque seguiremos nuevas pistas:

En fechas:

su hermano FELIX nació sobre el 1.837 y falleció el 25-1-1.920 con 83 años.

La esposa de éste CASIMIRA MONTERO MORALES nació sobre 1.833 y falleció el 25-9-1.921 con 88 años.

Su hermano JOSÉ falleció el 2-10-1.919 y su esposa SERAFINA MONTERO MORALES nació sobre 1.847 y falleció el 23-11-1.933 con cerca de 85 años.

Josè y Serafina no tuvieron hijos, pero sí Félix y Casimira que, entre otros tuvieron a JOSE MANUEL, el que fuera el padre de Pelagia, Amparo, Eudoxia, Teresa, Manolo y J. Antonio, y una hija llamada Serafina que nació y falleció en 1904 con siete meses de edad.

¿Eran hermanas CASIMIRA y SERAFINA a juzgar por sus dos apellidos iguales? Es un detalle a comprobar más adelante y si así fuera serían dos hermanos casados con dos hermanas.

Al no estar casado ni tener hijos Don HILARIÓN, heredaron sus sobrinos, entre ellos todos los hijos de José Manuel y Carmen y también le "tocó la pedrea" a los familiares de Froilán Morales-Pelagia Morales y a los de Pío (Rosario) por su madre Valentina Morales Montero (1869-1938) y por ley heredaron todos menos aquella a la que desheredó por no interesarse por él en una ocasión, de las últimas, que vino al pueblo.